



SEMANGAT: Sekda Kota Yogyakarta Aman Yuridijaya saat membuka acara Yogowes di Jalan Ipda Tut Harsono, kemarin (1/10).

8.000 Peserta Meriahkan Yogowes Peringati HUT Kota Yogyakarta

KOTA, Joglo Jogja - Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga (Disdikpora) Kota Yogyakarta menyelenggarakan Yogowes sebagai pertanda mengawali rangkaian Hari Ulang Tahun (HUT) ke 267 Kota Yogyakarta. Acara tersebut diikuti oleh 8.000 peserta dari berbagai daerah, dan dilaksanakan di Jalan Ipda Tut Harsono, Kota Yogyakarta, kemarin (1/10).

Kepala Disdikpora Kota Yogyakarta Budi Santosa Asrori mengungkapkan, kegiatan Yogowes kali ini merupakan salah satu rangkaian HUT ke 267 Kota Yogyakarta yang dimulai dari hari ini. Dengan jumlah peserta 8.000 dan menempuh jarak kurang lebih 15 kilometer (Km).

Budi menambahkan, selain menyelenggarakan gowes (bersepeda), kegiatan kali ini juga di meriahkan dengan pembagian dorprize utama berupa dua sepeda motor dan empat sepeda gunung.

8.000 Peserta Meriahkan Yogowes Peringati HUT Kota Yogyakarta

sambungan dari hal Joglo Jogja

Serta tidak lupa ada penampilan Band Altershine yang menjadi penutup kegiatan tersebut. Lanjutnya, dengan diadakannya Yogowes harapannya dapat menjadikan masyarakat sehat, senang, dan nyaman. Sehingga Kota Yogyakarta yang dikenal sebagai tempat pendidikan dan pariwisata bisa terus terjaga.

"Kami berharap kegiatan Yogowes ini menjadi agenda rutin, serta dapat dimasukkan kedalam kalender wisata Kota Yogyakarta. Hal itu mengingat kegiatan ini adalah even sepeda terbesar yang ada di Jogja," jelasnya.

Sementara itu, Sekretaris Daerah (Sekda) Kota Yogyakarta Aman Yuridijaya menuturkan, piluknya mengapresiasi seluruh masyarakat yang telah mengikuti Yogowes dalam menyemarakkan HUT ke 267 Kota Yogyakarta.

Kegiatan ini bukan hanya tentang bersepeda, namun tentang menjaga kesehatan sekaligus menikmati suasana Kota Yogyakarta.

"Diharapkan kegiatan tersebut dapat menjadikan semangat hidup sehat melalui olahraga, khususnya bersepeda. Serta menjadi silaturahmi yang kuat oleh para pemangku kepentingan dan masyarakat di Kota Yogyakarta," pungkasnya. (rtz/all)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005